

Montevideo, 06 de Marzo de 2016.

Secretaría Académica de Grado, Formación Permanente y Posgrado
Facultad de Psicología

De mi mayor consideración,
Por la presente elevo a Uds. la evaluación del trabajo final de grado de la Licenciatura en Psicología de la estudiante Dinorah de Leon, C.I. 4389704-0

Datos:

Estudiante: Dinorah de Leon

Tipo de trabajo: Artículo científico

Título: La relación entre el desempeño matemático y las actividades numéricas en el hogar. Posibles influencias del sistema numérico aproximado y el nivel socioeconómico.

Docente Tutor: Alejandra Carboni

Docente Revisor: Alvaro Cabana

Período de Defensa: Abril de 2016

Aspectos Formales:

El trabajo se ajusta adecuadamente a los requerimientos formales de presentación del formato de artículo para un TFG. Es importante destacar que, salvo correcciones menores, el trabajo se encuentra en una versión lista para enviar a revisión de pares de una revista científica del campo. La redacción es clara y concisa y denota un manejo satisfactorio de todas las técnicas que ha utilizado la estudiante a lo largo de la investigación. El manejo de las fuentes bibliográficas es adecuado utilizando en todo momento las normas APA de citación y escritura científica.

Articulación teórica:

La estudiante articula de manera correcta la literatura previa sobre el tema y da cuenta de un conocimiento importante sobre los aspectos básicos de la Cognición Numérica y sobre los aspectos metodológicos referidos al análisis de datos provenientes de encuesta. A mi juicio, el trabajo presenta de manera clara y consistente una investigación empírica que atraviesa todas las fases de un proceso de investigación y, al mismo tiempo, presenta resultados muy interesantes para pensar nuevas formas de intervención educativa a través de los padres y sus posibles beneficios en el desempeño cognitivo de los niños. En este sentido, se considera un trabajo con matices de excelencia.

Proceso de tutoría:

El proceso de Tutoría fue muy bueno. Dinorah asistió a todas las instancias previstas y, al mismo tiempo, trabajó de manera autónoma en el diseño, programación y ejecución de su intervención dedicando para ello muchas más horas de las que formalmente se estiman para el TFG.

Consideración final:

Es un trabajo muy bueno que da cuenta de un proceso formativo de alta intensidad que llega a buen puerto. Dinorah demuestra con este trabajo que está en muy buenas condiciones para comenzar un proceso de formación postgradual y especializarse así en la tarea de investigador. El trabajo está en condiciones de pasar a lectura pública y comenzar el proceso de difusión de sus resultados.

Nota: 12.



Dra. Alejandra Carboni.